



Sufrió uno de los apagones de la crisis venezolana. **Detuvo una rueda de prensa por una falla eléctrica que afectó al palacio Miraflores**

. El bolivariano aprovechó esta situación para pedir el ahorro de energía.

**El caudillo venezolano, Hugo Chávez, se vio obligado a detener una prolongada rueda de prensa que ofrecía por una falla eléctrica que afectó específicamente al palacio de Gobierno.**

El Salón Ayacucho, del Palacio de Miraflores, se quedó a media luz por menos de un minuto, según pudo constatar *Efe*, pero la contingencia eléctrica interrumpió la transmisión de la rueda de prensa a través de la radio y la televisión pública.

**El propio Chávez explicó que debió suspender durante unos cinco minutos su alocución: “Debo explicarles que lo que pasó fue súbitamente e inoportunamente salimos del aire. Todavía seguimos aquí, no quiero decir que desaparecimos. Estaba tomando mi café cuando sucedió, estamos investigando. No se trató de un apagón, fue algún desperfecto en el estudio”.**

La situación obligó a que la sede del Gobierno se pegara al sistema eléctrico nacional, actualmente en situación crítica debido al déficit de oferta, para poder reanudar la transmisión de la rueda de prensa.

**El caudillo caribeño destacó que esa situación ofreció una razón más a la población para hacer todos los esfuerzos necesarios para ahorrar electricidad, dada la crisis que abate al sector debido a la prolongada sequía.**

Venezuela vive una grave crisis energética que amenaza con dejar a oscuras al país en el corto plazo, según un informe de la Corporación Eléctrica Nacional (Corpoelec), y que obligó al gobierno a decretar la emergencia eléctrica nacional.